

2年 横浜 DeNA ベイスターズ体育授業

- ・今までボールを下になげてしまっていたので、良いベンキョウになりました。これからもっと、ボールを投げるのを上手になりたいです。
1組 谷口 陽彩
- ・ぼくは、ボールをうつかつどうが楽しかったです。もっとれんしゅうをして、野きゅうがうまくなりたいと思いました。
2組 村上 一輝
- ・わたしは、あまりバットがふれなかったけど、うまい人を見ているとなんだかベイスターズのせん手のようでした。教えてくれたので、野きゅうがちょっとうまくなったかなと思います。
3組 塩田 結夏
- ・わたしは、バットのもち方やボールのもち方を知ることができてよかったです。これからもいろいろなスポーツを知りたいです。
4組 鈴木 琴音
- ・バットでうったり高くなげたりするのがはじめてやることで心ばいだっただけど、1・2・3のタイミングでやると上手いきました。
5組 奥西 なの
- ・教えてもらったとおりにバットを振ったら、だきゅうがとても高く飛びました。ベイスターズのせん手にあえて、うれしかったです。
6組 中村 啓汰



ユニセフ募金



6月に引き続き、今年度2回目のユニセフ募金を15、17日の2日間行いました。お正月にいただいたお年玉から用意したり、おうちの方と相談して募金額を決めてきたりと自分が協力できる中で募金をしていました。44,548円の募金が集まりました。

「よろしくお願いします。」「ありがとうございます。」という声が響いていました。

ご協力ありがとうございました。

クラブ見学

21日に来年度のクラブ参加に向けて、3年生の見学がありました。学級ごとに今年度行われているクラブを順番に回っていきました。クラブ長からクラブの様子の説明を受けて、もう心に決めているクラブを熱心に見ていたり、どのクラブに入ろうか迷っていたりと、それぞれの視点で見学をしていました。

